
Cabassoises, Cabassois, chers amis. 
 
Pour ce deuxième bulletin municipal de notre mandat, il est temps pour nous de 
vous informer des premiers résultats de l’audit structurel de la commune, qui est  
nécessaire à la préparation et à la mise en application, notamment, des futurs  
investissements. 
L’audit financier, lancé à la fin du mois d’août, sera finalisé et présenté courant  
janvier. 
Il apparaît, en ce qui concerne l’eau et l’assainissement, deux urgences : 
 
 - la station d’épuration, inaugurée en 2007, est en dysfonctionnement depuis 2009. De lourds travaux 
d’augmentation de la surface des lits de séchage doivent être engagés au plus tôt. Nous avons lancé 
les études en interne et allons budgétiser ce plan d’investissement dès 2015. 
 - suite à un contrôle vidéo que nous avons demandé à notre société d’affermage, il s’avère que l’état 
d’un des deux forages alimentant le village en eau potable ne permet plus son utilisation. Avec l’aide 
des services du conseil général, de la société d’affermage et des services de l’eau de l’Association 
des Maires du Var, que nous avons réunis en mairie dès les résultats de l’enquête connus, des  
travaux de réhabilitation de l’ouvrage seront effectués avant la fin de l’année. Cela nous permettra,  
par la suite, d’aborder sereinement la pérennisation de l’alimentation en eau par le biais de la  
recherche d’un nouveau point de forage sur le territoire communal. 
 
L’organisation des services municipaux va continuer pour que ceux-ci soient pleinement opérationnels  
pour la prochaine année. Cette organisation doit prendre en compte plusieurs facteurs, comme le  
passage à temps plein des agents le désirant, la difficulté de la mise en place des nouveaux rythmes 
scolaires, les besoins en formation et bien d’autres éléments, en sachant que seul le rendu d’un  
meilleur service aux cabassois nous guide. 
Il nous importe peu de savoir les raisons du résultat de cet audit, qui est bien sûr plus exhaustif. Loin 
de nous l’idée de toute polémique stérile. Les seules motivations qui nous animent et nous animeront 
durant les prochaines années, sont de vous informer, de gérer les situations d’urgence comme celles  
énoncées ci-dessus et, surtout, continuer ensemble à investir dans le mieux vivre à Cabasse. 
L’avenir de Cabasse est lié aux reformes territoriales à venir. Il est dommage que le législateur, pour 
éviter le « mille-feuille » administratif, ne nous propose qu’un « pudding » où la place de nos  
communes rurales reste très floue. Avec l’aide des maires de notre communauté de communes, des 
différentes associations d’élus, nous nous engageons à défendre les intérêts de notre village. 
Tout en restant vigilants, nous demeurons confiants en l’avenir car il suffit de lire « Lou Cabassié » 
pour se rendre compte des atouts de notre commune, notamment sa vie associative. 
A quelques jours de la nouvelle année, je remercie tous les élus, les employés communaux, les asso-
ciations, les enseignants et tous ceux qui, par leur travail ou leur dévouement pour Cabasse, rendent 
ma nouvelle fonction de maire plus aisée, plus efficace et surtout plus humaine : s’il y a une vraie et 
importante responsabilité d’être élu, il y a aussi un vrai plaisir de servir en tout humilité et en toute  
humanité. 

                                                                                                                             Le Maire Yannick SIMON 
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            Patrimoine et Histoire 
« Voici une année encore bien remplie ! 

Commençons par les conférences très appréciées et  

réclamées par un public fidèle, d’ici et d’alentours. 

Sept conférences ont été proposées au Cinéma de l’Espace 

Culturel Matavo . « Les seigneurs de Pontèves, comtes de 

Carcès-Flassans » par Mr Claude COSTE, historien régio-

nal, « La décoration intérieure des églises romanes » par Mr 

Jacques PAUL, historien, « Alexandrie antique, la ville 

phare », par Mr Paul BAILET, archéo-anthropologue,  

« Brovès, un village sacrifié » par Mr Alain CONSTANZO,  

« Le patrimoine floral varois, orchidées et autres raretés » par Mrs Thierry Ménard et  

Patrick Mérienne, Association CADE ; Ensuite Mr Henri WRZESINSKI a présenté  

« Le Chemin des Dames, 1917 » et Mr Philippe RIGAUD, historien avec « Pirates et  

Corsaires dans les mers de Provence, 15ème et 16ème siècles » a clôturé ce cycle.  

Rendez-vous dès janvier 2015… 

 

Que s’est-il passé en Juillet-Août ? Cabasse In Jazz, un concert jazz du monde par le 

groupe No Vibrato, exceptionnel ; le loto estival du 17 Juillet et les visites libres ou  

commentées de l’église St-Pons ont ponctué l’été. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Notre attention se porte aussi sur le respect des traditions de notre village ; le pèlerinage à 

Notre-Dame du Glaive, chaque lundi de Pâques, la fête de l’Assomption du 15 Août et la 

fête patronale du dimanche 31 Août à la chapelle St-Loup sont autant de journées organi-

sées en partenariat avec la paroisse. En hommage à St-Loup, procession, repas à midi 

dans les restanques, messe et apéritif ont été suivi par de nombreux cabassois. Nous re-

mercions les familles GHIO, MINGEAUD et NARDELLA, qui chaque année, vêtus de leurs 

costumes provençaux maintiennent une belle tradition. Les chansons des troubadours du 

duo Lei Troubaire de Madelano ont magnifiquement résonné dans la chapelle, un très beau 

moment ! 

 

Partage, convivialité et bonne humeur, peut-être que l’avenir leur réservera encore de la 

place. 

 

Une des missions de l’Association est sa participation aux Journées du Patrimoine. Celles 

de Pays et des Moulins se sont déroulées les 14 et 15 Juin, au moulin à huile où deux ex-

positions ont été présentées sur le thème « Lumières et Couleurs » : « Les Orchidées », 

prêt du Muséum d’Histoire Naturelle de Toulon et la « Poésie de l’Eau », photographies 

d’Elizabeth BAILLE. Celles des Journées Européennes du Patrimoine, toujours au moulin, 

les 20 et 21 Septembre derniers, ont été dédiées à la commémoration du centenaire de la 

guerre de 14-18 avec au programme une exposition prêtée par l’ONACVG13, La confé-

rence de Mr Jean-Marie GUILLON, historien, a fait salle comble, il nous a présenté  

« La Grande Guerre vue du Var » toujours avec gentillesse et brio ! Des objets, souvent 

personnels, prêtés, pour l’occasion, par des familles Cabassoises, nos sincères  

remerciements à tous. Un concert (gratuit) par la chorale Vent des Collines, dimanche à 

16h, dans l’église paroissiale, a terminé avec succès ce week-end patrimonial. 

 

N’hésitez pas à consulter le site Internet qui annonce régulièrement nos manifestations et 

qui complète ainsi les plaquettes de communication distribuées. A très bientôt ! 
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Concernant la saison dernière, elle a été riche en résultats pour le club, avec un bilan sportif en 

Karaté et Full contact, très satisfaisant pour l’entraineur Rémi Jehan : 

30 podiums départementaux dont 15 champions du Var,  

40 podiums régionaux dont 11 champions deLigue Côte d’Azur, 19 podiums inter-régionaux 

dont 2 champions inter-région, 

 3 champions d’académie (universitaire), 

 24 podiums nationaux dont 4 champions de France et  

3 podiums internationaux. 

 

Outre les médailles en compétitions,  le club compte   
9 nouvelles ceintures noires : 

Stéphane Juvenal, Fabien Giroud, Philippe Viglione, Elodie 
Notargiacomo, Quentin Audibert, Jean Baptiste Buchard, 

Marilyn Audibert et  Robert Graille;  
ainsi qu’un  3ème dan obtenu par Amélie Jehan. 

En ce qui concerne l’enseignement: 

Marilyne et Quentin Audibert ont réussi leur  DAF (Diplôme d’Animateur Fédéral)  

 Alexandre Bouderbanne et Axel Joao leur CQP (Certificat de certification professionnelle). 

Côté promotion fédérale, le diplôme d’Arbitre de Ligue a été décerné à Quentin Audibert. 

 

Malgré la grêle qui s’est abattue sur Cabasse le 14 juin, la Coupe du KCC,  

a rassemblé près de 200 enfants et s’est clôturée par une soirée conviviale  

autour de grillades et d’un groupe de musique. 

Un nouveau stage « d’oxygénation » a été mis en place à La montagne (Barcelonnette) au mois 

d’août et a connu un vif succès. Il sera reconduit pour la saison en cours, ainsi que le  

traditionnel stage « ski et self défense » en hiver. 

 

Après la trêve de l’été toutes les activités ont repris  

à la salle du Moulin : 

Karaté : à partir de 4 ans.  

Traditionnel, sportif, self défense. 

Full contact : boxe pieds et poings.  

Loisir et compétition. 

Global training : forme et bien être. Lors de ces séances pour tous, sont 

abordées : la correction posturale, la prévention des douleurs corpo-

relles, l’amélioration des performances (renforcement musculaire, 

cardio) et la récupération. 

Personal training : coaching sportif et suivi nutrition individuel. 
 

                         Pour plus d’information : 

                      www.karatecabasse.com 

                                    

                          Tel : 06.81.97.59.89.                                        Cours d’essai Gratuit  
             E Mail : karatecabasse@hotmail.fr 

La nouvelle saison sportive débute et le KCC est déjà sur les podiums  

nationaux avec Lucie Pons qui décroche une médaille de bronze en Coupe de 

France junior le 22 novembre dernier à Paris.  



                La Jeunesse Cabassoise  
 

a organisé une sortie ski au mois de mars . 50 personnes âgées de 10 à 60 ans... 

étaient présentes .L'association fait payer 25 euros pour cette journée (ceci 

prend en charge le bus) puis elle offre le forfait à tous les participants. 

  

Le dimanche 3 août plus de 120 personnes se sont rassemblées au pont pour 

l’aïoli. 

22 septembre 2013 -Fête des enfants 

  

Décembre 2013- participations aux goû-

ters de Noël de l'école 

participation au marché de Noël 

  

Février - mars 2014 -ateliers de réalisation 

du char du carnaval 

  

Avril -carnaval de l'école. Défilé et animation musicale. 

  

27 juin 2014 -repas et animation musicale pour la fête de l'école 

  

6 septembre 2014- forum des associations 

  

Nos manifestations à venir/ 

 

28 SEPTEMBRE 2014 - 

FÊTE DES ENFANTS 

  

DECEMBRE - 

PARTICIPATION AU MARCHE DE NOEL 

  

ToutàCoeur 

            

          Cyclo Club Cabassois 
Voici, un petit compte rendu du début de saison  

 

Organisation 100 km route, randonnée VTT 

randonnée route et vtt dans tout le département 

sortie stade vélodrome Hyères ,week-end montagne, mer 

sortie fête de Cabasse (route et vtt) 

 

merci à toutes les personnes qui ont contribuées au bon  

fonctionnement de ces manifestations. 

 

Prévisions pour 2015 : 

15/03 - 100 km route 

31/05 - randonnée vtt "les crêtes de Matavon" 

28/06 - randonnée route "La calebasse"  
4 
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            Association Culture  
 

Organisation du concert de jazz au domaine des trois terres avec  

120 personnes présentes le 26 juillet  2014. 
 

 

 17e festival du rire de Cabasse le vendredi 17 et 

samedi 18 octobre 2014 salle des fêtes   avec une exposition 

de trois peintres le samedi du festival dans les locaux salle de 

réunion Matavo. 
 

 

Concert de guitare classique a l’église St Pons le samedi 13 

décembre prix des entrées 5€. 
 

Le samedi 28 mars soirée caritative au profit de l'association 

marche avec Maëlle présentation d’une pièce de théâtre" la quadrature du sexe" avec 

jean jacques Devaux et Sophie -Anne Lecesne  à la salle des fêtes de Cabasse . 

            Lou souléù deï cabassié 

 
Vous êtes à la retraite, vous avez du temps libre ou tout simplement vous voulez vous intégrer à la vie du village, 

faire de nouvelles connaissances … Et pourquoi ne pas nous apporter votre savoir … 

L’association « Lou souléù deï cabassié » vous invite à vous joindre à elle les:  

Lundi et vendredi après midi de 14h à 17h30 Salle contiguë à la  cantine scolaire 

 

Jeux de cartes, scrabble, peinture, informatique et voyages vous attendent. 

 

Des repas une fois par mois, suivi d’un loto, sont organisés: 

convivialité et  mets s’accordent très bien . 

 

Pour plus d’information s’adresser à Christian CIAMPI 

                                                           04 94 80 20 18 / 06 15 91 59 33 

 

Cette année pour les repas nous avons eu choucroute, sauté de veau ,couscous et pour clôturer un repas buffet 

dansant . 

Comme voyage nous sommes allés à Venise du 19 au 22 Mai et  

des sorties d’une journée au golf de St Tropez, port Grimaud et  

les Ste Maries de la mer. 

 

Venez nombreux  

Nous vous attendons 
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Moto Club du Var  
 

DEJA 20 ANS : 

Cette année a marqué les 20 ans de l’enduro. Né à Cabasse en 1994, cette  manifestation a gravi tous les échelons  

jusqu’à la finale du championnat du Monde en 2012. L’heure n’est pas au bilan, mais nous pouvons nous réjouir de 

ce parcours car le Moto Club ne se résume pas à cette organisation mais aussi à un palmarès éloquent. Avec ces 

multiples titres Mondiaux, Français et Régionaux le Moto Club du Var siégeant à Cabasse est reconnu.  

 Nous avons  fêté cet anniversaire dans le village qui l’a vu naitre avec départ et arrivée dans le village ainsi que 3 

spéciales dans le site minier de Combecave. Avec un parcours de 60 Km  traversant de multiples vignobles et les 

anciennes mines de bauxite, la diversité des difficultés a satisfait l’ensemble des participants et notamment les 2 

catégories. En effet cette édition 2014 a reçu le championnat de ligue de Provence et le Championnat de France de 

motos anciennes. Un  plaisir de revoir des motos de 20 ans, et plus, concourir. 

Un grand merci aux propriétaires, bénévoles, Conseil Général du Var, Conseil Régional et aux municipalités qui nous 

soutiennent depuis toutes ces années. 

Au fils des années notre enduro est devenu une épreuve motocycliste majeure de notre département menant intel-

ligemment compétition et esprit de fêtes. L’impact économique a encore été au rendez vous. 

Un dernier mot, 

De plus en plus de détracteurs nous désignent comme n'étant pas en harmonie avec la nature. Il nous appartient 

d'adapter notre mode de vie et notre pratique sportive afin d'avoir le moins d'impact sur la nature. En collaboration 

avec de nombreux partenaires (Conseil Général, propriétaires, sponsors et élus locaux...) notre association a su re-

bondir et s'adapter aux exigences des autorités qui ont en charge la protection de l'environnement. Toutes ces an-

nées de relations constructives ont abouti à l’intégration de l'enduro dans un PDESI (Plan Départemental d’Espace 

Sites et Itinéraires)  et dans un site Natura 2000 (après une étude d’impact environnemental), une 1ère en France !  

         

      Eric MICHEL :   Président  du Moto  Club du 

Var / Membre de la Commission Enduro PACA /  

Conseiller municipal 

             Fréderic Laugier : Président de L’Amicale 

de L’Enduro Cabassois / Membre de la commis-

sion   Enduro PACA  

 

Pour info :  

25 Octobre : Réunion LMRP  des clubs organisa-

teurs de la région Paca pour le Calendrier 2015 

des épreuves Motocyclistes  au cinéma. 

 

19 Novembre : validation de labellisation de l’En-

duro du Var au Creps par les services du CG83. 

 

25 Novembre : Formation de commissaires de 

pistes (salles à définir). 

 

7 Décembre : Journée solidarité (démonstration). 

 

28 et 29 Mars 2015: 21eme Enduro du Var. 
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Concours de boules handi valide 

« pétanque pour tous 8ème édition » 
 

Ce concours est la 8ème édition et la 5ème organisée à Cabasse 

(les 3 premiers se sont déroulés  à Brignoles). 

 Avec le soutien de la municipalité, cette journée a  été mise en place par Mme Véronique Bagnis  et Mr Thierry 

Marxer , elle ne trouve sa raison d’être que grâce à tous les bénévoles qui en assurent l’organisation et le bon 

déroulement. Il ne faut surtout pas oublier tous les joueurs de boules qui encadrent dans  la bonne humeur 2 

joueurs non valides (alors qu’ils n’en ont pas l’habitude pour la plupart). 

Pourquoi ce concours? 

Pour faire connaître et admettre la différence. On parle souvent de maladies génétiques, des handicaps  phy-

siques et  sensoriels mais très peu du handicap mental « classique ». Il n’y a pas à adapter ce sport au handicap 

mental. Il a suffit d’un peu de volonté et de beaucoup de bénévoles pour les accompagner. La pratique reste lu-

dique. Il semble que cela plaît, sinon les participants ne reviendraient pas si nombreux d’une année à l’autre. 

C’est une formidable expérience de partager ensemble cette journée, qui ne demande par ailleurs pas beaucoup 

de moyens, on réalise à postériori qu’il fallait juste oser demander. 

Les premières années, il était très difficile de trouver des joueurs pour accompagner toute la journée les non va-

lides, le handicap mental fait peur quand on ne le connaît pas, je pense que c’est la différence qui effraie. Mainte-

nant les gens sont fidèles à ce rendez vous, ils ont compris tout ce que peuvent leur apporter ces personnes. 

Tout est plaisir, sourire et joie de vivre. On donne un peu de  son temps et l’on reçoit beaucoup. 

Il faut savoir qu’il est très  difficile de trouver des activités adaptées dans lesquelles peuvent participer valides et 

non valides ensembles. Il est à noter que certains joueurs non valides ont participés au championnat de France  

de pétanque en Lozère avec la fédération française de sport adapté le dernier week end du moi de mai 2014, 

d’ailleurs une Cabassoise en faisait partie : Sophie. 

 

REMERCIEMENTS: 

 

Mairie de Cabasse , Mairie de Marseille , Harmonie mutuelle , Mr Nivière 

(domaine trois terres), Mme Krauss (Dépôt de pain) , Muriel et Alain (Café 

des sports), Bar du lapin blanc (Marseille) ,Jacques (représentant Ricard), 

Mr Pintus (représentant Sodexo), Mr Rossi Jean Luc (Ets Rossi père et fils), 

STM (Société des Taxis Marseillais), Bouba (bar de la grotte rolland Marseille) 

Mr Alesi (boules des calanques Marseille) , Mr Aillaud ( Boule IABM Marseille) , Cercle bouliste de St Barnabé … 

Je m’excuse pour les gens que je n’ai pas cité… 

Et je n’oublie pas les nombreux joueurs de boules qui m’ont offert leurs coupes. 

Et surtout les joueurs, accompagnateurs et organisateurs  bénévoles sans qui rien ne serait possible il faut savoir 

que l’important dans cette journée est de faire plaisir et de se faire plaisir. 

 

CENTRES PARTICIPANTS: 

 

FOYER DE VALBONNE (Cabasse) , ESAT SAIMPA ( Brignoles) , FOYER L’AFIDAMEN (Pourrières), FOYER LOU CAMIN 

(St Maximin), FOYER LE MAS DU PARACOL ( Le Val), FOYER LES CLEMENTINES ( Marseille), FOYER LA FARIGOULE 

(la Roque d’antheron), LES GENETS (Marseille), Ass DRACENIE SPORT ADAPTE (Draguignan), Ass AVSA (La Crau), 

Ass L’OUSTAOU ESTEREL (Aubagne), Ass TVSA (Toulon), Ass DEFI AVENIR (Solliès). 

Cela représente 120 adultes atteints de déficience mentale et 60 accompagnateurs joueurs. 

À cela il faut rajouter autant de bénévoles pour l’intendance. 

 

                                                                                                                                    B.V 
 

 



                Le Comité des Fêtes  
 

Fort de l'engagement de son bureau et de l'aide de ses membres le comité 

des fêtes qui est né le 28 mai 2014, a organisé pour les Cabassois de nom-

breux événements comme la fête de la musique , l’animation musicale lors 

de la retransmission de la finale de la coupe du monde dans les bars , la 

4ème rencontre auto moto d’époque en nocturne ... 

 

La nouvelle équipe du comité des fêtes s’est appliquée à offrir aux  

Cabassois une superbe fête de la St Loup.  

 

Mercredi tout a commencé par un concours de belote suivi du loto estival 

qui ont attiré de nombreux amateurs. Jeudi « LES MELOMANES » ont  

ouvert la partie orchestre .  

Vendredi le groupe local « Blue Rain Dawn » et l’orchestre 

« ANDROGYNE » nous ont offert un soirée très Rock’n’roll . 

 

Initiation au trampoline et escalade ont rendu le week end 

sportif pour les plus jeunes . 

 

Le Dimanche  les Barbaillan  dou Lu ont animé les rues du 

villages avant que le feu d’artifice ne soit tiré, pour clore la 

soirée nous avons pu compter sur l’orchestre Morrys  

Andrey et sa chanteuse Audrey.  

Côté  fête foraine , les adolescents ont pu profiter des autos tamponneuses  , les plus jeunes se 

retrouvaient sur le manège et autour de la pêche aux canards . 

 

La traditionnelle soupe au pistou de fin d’été a réuni plus de trois cent vingt personnes sur la place du village. 

En présence du conseiller général Paul Denis , des maires de Pignans, des Mayons et de Cabasse. 

Le menu avait été préparé avec soin par le comité , la  réalisation de la soupe étant confiée à un traiteur. 

L’incontournable orchestre Douce France a enchanté les convives en musique, comme en a attesté la piste 

de danse, bondée jusqu’au bout de la nuit. 

 

Pour la fin d’année le comité continue à travailler pour 

vous offrir de nombreux divertissements , comme des  

sorties en bus pour San Remo et Luceram, le marché de  

Noël qui aura lieu le 14 décembre et le repas musical 

du réveillon. 

 

 

Au programme pour 2015 de nombreuses sorties en bus , la première étant le festival du cirque de Monte 

Carlo, nous continuerons à choisir les meilleures animations musicale pour vous et nous créerons de nou-

veaux évènements .Tout au long de l’année, n’hésitez pas à  

consulter le site internet de la mairie « http://www.mairie-cabasse.fr/ », rubrique agenda  qui reprendra le 

programme du comité des fêtes remis à jour . 

 

Le comité des fêtes félicite les organisateurs des « mercredis d’enfer » qui ont su animer la place Jean Dotto 

en juillet et en août. 
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                Association de commerçants   
 

En ces temps de morosité, il fallait pouvoir redonner un élan et une dynamique au secteur économique de Ca-

basse en grande partie représenté par ses commerçants et ses artisans. Pour cela, la commission économie-

budget-tourisme a organisé 3 réunions pour les sensibiliser à la création d’une association de commerçants-

artisans comme celles qui existent dans les villages voisins. 

Ces réunions ont permis de développer les avantages d’une telle association, notamment celle d’une communi-

cation plus efficace avec l’ensemble des acteurs territoriaux, avec ses adhérents, avec ses clients et avec le 

monde associatif. Elles démontrent aussi que, réunis au sein d’une telle association, il est plus aisé d’organiser 

des manifestations diverses et de redynamiser la vie du village. L’association pourra aussi s’impliquer dans la ré-

flexion sur l’urbanisme et la voirie et bien d’autres sujets encore comme le tourisme. 

Une représentante de la chambre de commerce et d’industrie a pu ap-

porter l’expérience et le vécu de diverses associations de commerçants 

et éclairer les participants sur les bienfaits  de ces réunions fédératrices 

et génératrices d’idées et d’actions. 

Nous avons ressenti la présence de participants convaincus et décidés à 

créer cette association. La balle est désormais dans leur camp et nous 

souhaitons d’avance réussite et longue vie à cette prochaine association 

à laquelle nous apporterons notre soutien moral et logistique. 

Union Sportive Cabassoise 
 

Le président de l’Union Sportive Cabassoise Jean Lou DIRLER et son équipe renouvelée ont gagné leur pari . 

En effet, grâce à la création de quatre nouveaux niveaux (école de foot, moins de 13 ans, moins de 17 ans  et 

séniors)  l’effectif de l’U.S.C a plus que doublé. 

Et que dire des féminines qui sont sur le point de monter une équipe?. 

De ce fait, le nombre de matchs a augmenté le samedi et nous pouvons, à nouveau assister à des confrontations 

sportives sur le stade municipal le dimanche. 

Mais qui  dit plus de joueurs dit aussi renforcement de l’encadrement, si toutes les équipes sont dirigées par des 

entraineurs, le club s’est adjoint un Directeur technique de niveau national en la personne de M. Stassievitch 

Alexandre (Capitaine de l'équipe Olympique en 1976 au Canada, joueur du R.C.Lens …). 

Au seing de L’U.S.C , toutes les générations sont représentées, car si notre Président d’Honneur  M. Emile 

Matesic a joué au foot (à Cabasse) avant la guerre, plusieurs de nos bambins ou bambines de l’école de foot 

sont nés en 2010. 

Mais tout ce développement ne serait possible sans l’aide de la municipalité et de nos sponsors que nous  

remercions. 

Pour plus d’informations sur le club, veuillez contacter la secrétaire le soir au : 04 94 78 92 08. 
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L'association GYM CA'DANSE  

 
 

L'ASSOCIATION GYM CA'DANSE propose tout au long de l'année des cours de 

ZUMBA ( vous avez pu voir une démonstration lors du FORUM DES  

ASSOCIATIONS du 6 septembre 2014) ,FITNESS , PILATES ,GYM DOUCE ,DANSE DE 

SALON, DANSE EN LIGNE et COUNTRY. 

 

Pour vous renseigner : Mme BENINTENDI (Présidente) : 06.07.11.01.65 

Mme LECRIQUE (trésorière ) : 06.79.23.86.72 
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Le mardi 10 juin 2014 sous un magnifique soleil, le 7e R.I.I.S.C. vient 

de tourner une nouvelle page de son histoire. 

 

Le capitaine LEROY a passé le relais au capitaine FAYARD 

 

Cette passation de commandement s'est déroulée sous l'autorité du 

colonel Pierre de VILLENEUVE, 17e Chef de Corps.  

Présentation des élus après les élections 

Ça s’est passé à  

CABASSE 

Le 8 Juin la fête de la pêche  

Commémoration du 8 Mai 

Gala de fin d’année pour le Gym Ca Danse 
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Prévention et Secours Civiques de niveau 1 (PSC1) 

 

Le personnel communal en charge des enfants a suivi pendant les vacances de Toussaint la 

formation « Prévention et Secours Civiques de niveau 1 (PSC1) » qui permet d’acquérir des 

savoirs faire et des comportements nécessaires pour prévenir une situation de danger. 

Une mention particulière à Madame Corinne JOAO qui, le lundi 17 novembre dernier, est 

passée de la théorie à la pratique en appliquant la méthode Heimlich sur un enfant qui man-

geait en cantine et qui s’étouffait avec un aliment avalé de travers. 

SORTIE AQUALAND 

 

Le 18 août la sortie à Aqualand de Fréjus a permis à 46 

jeunes de Cabasse de profiter pleinement des multiples 

jeux d’eau que propose le parc d’attraction. Quelques 

coups de soleil et des yeux rouges sont à déplorer pour 

ceux qui en ont un peu trop profité. 

Rémi JEHAN avec Lucie PONS qui décroche une mé-

daille de bronze en Coupe de France junior le 22 no-

Commémoration pluvieuse pour le  

11 novembre  

Déplacement des plaques 

commémoratives qui ont été 

remises en valeurs sur la  

façade de l'hôtel de ville. 

Les commémorations du 14 juillet et 17 août avec la présence de nos porte-drapeaux  
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Favoriser la réduction des déchets 
 
Les déchets sont une préoccupation pour l'ensemble des collectivités. Au niveau national déjà où la priorité cette 
année est la lutte contre les gaspillages alimentaires, ceci nous permet de prendre conscience de l'immoralité de 
la situation quand tant de monde ne mange pas à sa faim. 
Au niveau local, une charte eco responsable sera élaborée par la commission environnement de la communauté 
de commune cœur du Var et pourra être signée par les organisateurs de fêtes locales, toujours en vue de mieux 
effectuer le recyclage et la diminution des déchets ultimes. 
De même, la préoccupation locale se focalise sur la réduction des déchets non recyclables qui sont stockés en 

décharge et dont le coût de la taxe à la tonne va irrémédiablement augmenter de manière importante dans les 

années à venir. Pour éviter une augmentation des impôts locaux relative à l’enlèvement des ordures ménagères, 

diminuer le tonnage des déchets est la clef. Pour cela, le recyclage des déchets organiques est possible au niveau 

de chaque foyer en s’équipant d'un composteur, générateur d'engrais pour le jardin.Ces composteurs sont ven-

dus à prix préférentiels au centre de valorisation des déchets du Luc en Provence, 20€  en bois autoclave ou 15€ 

en plastique, une documentation est disponible en mairie. 

UN POINT SUR LES ORDURES MENAGERES 

 
Il est constaté fréquemment que des dépôts de sacs poubelle et des déversements de déchets de toute nature 
souillent les voies de la commune. La communauté de commune assure un service régulier de collecte et d'élimi-
nation des ordures ménagères et assimilées. La population peut se rendre aux trois déchetteries de Cœur du Var 
situées à Flassans-sur-Issole, le Cannet des Maures et Pignans. Il est nécessaire de veiller à la salubrité publique et 
à la propreté des voies de la commune. Pour la protection de l'environnement il y a lieu d'interdire tout dépôt et 
décharges sur la voie publique.  

 
Rappel 

 
Les contenants doivent être rangés sur l’emprise publique, autorisant quand la largeur du trottoir le permet, un 
passage libre minimum d’un mètre. 
Les contenants doivent être remis à l’intérieur des habitations le plus rapidement possible après le passage de 
la benne. 
Les ordures ménagères seront obligatoirement enfermées dans des containers poubelles étanches (non métal-
liques) Ces modèles devront être agréés par la Communauté de Communes cœur du Var, qui les fournit  
gratuitement. 
Il est défendu de déposer des ordures, des sac ou débris de quelque nature que ce soit, sur la voie publique 
hors des poubelles. 
  
Les infractions au présent rappel donneront lieu à l’établissement d’un procès-verbal conformément aux lois 
en vigueur. Tout contrevenant s'expose à une amende de 2éme classe de 35,00 € pour dépôt ou abandon 
d’ordures, de déchets, de matériaux ou d’objets hors des emplacements autorisés. 
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Un Point sur les Travaux 
 

Comme nous nous y étions engagés sur notre dernier bulletin municipal nous avons axé 

notre travail  prioritairement sur la sécurité. 

 

Tout d'abord sécurité acoustique de la cantine scolaire avec la mise en place de plaques 

de mousse mélamine pour absorber le bruit ambiant, ce produit est classé M1 aux 

normes en vigueurs.  

 

Sécurité routière ensuite avec la reprise de la signalisation horizontale de la rue Aragon 

route de Brignoles ; avec un point particulier sur la sécurisation de l'arrêt de bus scolaire 

angle rue de Résistance : reprise totale de la signalisation horizontale, déplacement des 

arrêts de bus, mise en place d'un passage protégé ainsi que d'un passage piétons dirigé 

à l'aide de balises blanches réfléchissantes. Sur ce même point vérification de l'éclairage 

public. 

Coopérative: positionnement des 2 arrêts de bus scolaire par  

signalisation horizontale. Nous nous sommes entendus avec le Conseil Général pour la création 

d'un abri bus en 2015.    

 

Nombreux traçages dans les cours de récréations (bâtiments A et C) de l'école communale de 

CABASSE pour les activités scolaires et périscolaires. 

 

Reprise des peintures des places de parkings rue A.Briand et Place de la République avec dé-

placement de la place handicapé existante actuellement en forte pente et dangereuse d'utili-

sation pour la ramener sur une surface horizontale et fonctionnelle ainsi que la création d'un 

passage protégé devant l'église pour en faciliter l’accès et la sortie. 

Création  d'une place « arrêt minute » place J.Dotto pour faciliter l’accès aux  

commerces, Poste et Services. 

Création de 5 places de parking tracées, trois rue du Portail Sourn ,une place au  

marché couvert et une derrière l'arrêt de car centre ville . 

 

Réhabilitation et sécurisation du lavoir chemin de 

la plaine qui a retrouvé son lustre d’antan.     

 

Nous avons fait reprendre, par le prestataire de 

ERDF,  sur 800 mètres les affaissements du chemin de Grenouillet faisant suite à 

des travaux réalisés lors de l'enfouissement d'un réseau basse tension sur une 

demi chaussée.  

 

Comme annoncé par le Maire dans son édito de grosses échéances en terme de travaux de 

structures nous attendent ; réhabilitation de la station d'épuration et de la station de pom-

page en eau potable. Ces travaux non réalisés depuis plusieurs années sont obligatoires et 

incontournables d'une part pour la sécurisation de notre forage en eau potable et d'autre 

part pour l'exploitation normale de la station d'épuration au lieu d'un mode dégradé alors 

que les alertes de l'A.R.P.E. (Agence Régionale Pour l'Environnementale) datent de 2009. 
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ENFIN LA MENSUALISATION 

 
Depuis la rentrée de septembre la mensualisation est proposée aux parents des enfants inscrits à la can-

tine et aux activités périscolaires (NAPS et garderie). Les réservations de repas et de garderie se font par 

le portail parents accessible sur internet avec un identifiant et un mot de passe (60% des enfants scolari-

sés adoptent déjà ce système de réservation). Les réservations aux NAPS se font par l’intermédiaire de la 

coordinatrice périscolaire située dans le bâtiment C de l’école. Les factures cantine, garderie et NAPS 

sont adressées aux parents en fin de mois. 

Pour permettre la gestion des prestations assurées par la mairie nous vous rappelons que les réservations 

de repas et garderie doivent être saisies et validées avant le mardi midi pour la semaine suivante (un mail 

vous est adressé en retour pour confirmer que les réservations ont été prises en compte). 

Pour les parents qui ont souhaité cette année encore conserver le système de réservations des repas au 

ticket il est impératif de donner les tickets en début de semaine à l’enseignante de votre enfant. 

NOUVEAU PERSONNEL DES NAPS 

(Nouvelles Activités Périscolaires) 

 

 

 

 

 

 

 

MME PLAISANT Laetitia (nouvelle coordinatrice périscolaire) MME GERBINO Marion, MME PORTE Virginie et          

MME PRIORI Séverine (nouvelles animatrices) 



  A CABASSE LA REFORME DES  

RYTHMES SCOLAIRES 

SE MET PROGRESSIVEMENT EN PLACE 

 

 

 

 

 

 

 

S’appuyant sur l’avis de spécialistes en chronobiologie le gouvernement a imposé la semaine d’école sur 5 

jours afin d’alléger la journée de classe. Nos enfants vont donc à l’école le mercredi matin et terminent les 

autres jours à 15h45 au lieu de 16h30. Restait aux municipalités le soin de gérer les temps libérés par la 

réforme ainsi que les bouleversements créés dans la vie quotidienne des familles. 

A Cabasse la municipalité s’est engagée à mettre en place de Nouvelles Activités Périscolaires (NAPS) sur 

le temps libéré de 15h45 à 16h30 et à ouvrir la cantine le mercredi. 

Pour la cantine, l’expérience de Brigitte, notre cantinière a permis d’assurer un repas supplémentaire par 

semaine tout en introduisant des produits bio. 

Pour les NAPS, la collaboration étroite avec l’équipe enseignante et des parents d’élèves conscients et 

compréhensifs quant aux difficultés de mise en place de la réforme ont permis le démarrage des nouveaux 

rythmes scolaires dans de bonnes conditions et dans l’intérêt de nos enfants. L’ensemble du personnel 

communal a œuvré avec professionnalisme pour que les NAPS se mettent progressivement en place tout 

en assurant prioritairement la sécurité et le bien-être de nos enfants. 

L’équipe d’animation des NAPS est composée d’une coordinatrice périscolaire (Laetitia), des trois agents 

spécialisés de l’ecole maternelle (Coralie, Nathalie, Sonia), de nos trois agents motivés pour intervenir sur 

les activités périscolaires (Corinne, Jeanne, Samia) et de trois nouvelles animatrices expérimentées 

(Marion, Séverine, Virginie). 

RAPPEL : L’inscription aux NAPS se fait avant les vacances pour la période suivante par l’intermédiaire de 

la coordinatrice périscolaire située dans le bâtiment C de l’école (une période de NAPS correspond aux 

semaines d’école de vacances à vacances). 
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Vendredi 5 Décembre : Spectacle de Noël , salle des fêtes pour les classes du CE1-CE2 au CM2 

l’après midi. 

Dimanche 7 Décembre  : LOTO de Lou Souleu, salle des fêtes. 

Dimanche 14 Décembre : Marché de Noël , centre du village 10h -18h. 

Dimanche 14 Décembre : Concert de guitare dans l’église 18h. 

Lundi 15  Décembre : Spectacle de Noël , salle des fêtes pour les classes de la PS au CE1 le matin. 

Lundi 15 Décembre : Goûter de Noël , à la cantine pour les classes de la PS au CE1 l’après midi. 

Mardi 16 Décembre : Arbre de Noël de la crèche , salle des fêtes l’après midi.  

Jeudi 18 Décembre : Goûter de Noël , à la cantine pour les classes du CE1-CE2 au CM2 14h30. 

Vendredi 19 Décembre : Arbre de Noël du karaté , salle des fêtes.  

Samedi 20 Décembre : Noël des enfants du Gym Ca Danse , salle des fêtes 14h00. 

Samedi 20 Décembre : LOTO des vieilles guibolles , salle des fêtes 17h30. 

Dimanche 21 Décembre : Sortie Comité des Fêtes à LUCERAM. 

Mercredi 31 Décembre : Réveillon de la St Sylvestre avec orchestre Douce France , salle des fêtes. 

L’AGENDA DES MANIFESTATIONS  
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État civil 

 

 

 

La municipalité souhaite la bienvenue à : 

 

JACQUET Lucie le 03 Août 

TARON Apollinaire le 09 août 

FELIX Siobhan le 22 Août 

                 STEFUT Pablo le 25 Août 

                 HARTALRICH Lou le 09 Septembre 

                 ALESSANDRINI-CHIOLDI Séléna le 14 Septembre 

                 ALJIC Dzenan le 20 Septembre 

                  

                  
 

 

 

                                                                              Nous ont quittés :  

 

                                                                             NOYER Robert le 10 Août 

                                                                              BORGO Henri le 10 Août 

                                                         LE BIGOT Jean Louis le 17 Septembre 

                                                                  DALMASSO Honoré le 4 Octobre 

                                                         

 Ils se sont dit oui : 

 

LESCAUWIER Aude et BERNARD Nicolas le 04 Juillet 

  SCHMIDT Annie et HINAULT Vincent le 22 Novembre 
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